2023 年度懇親会

会長挨拶 松村慶一 校友会会長



2023年度校友会懇親会開催に当たり、校友会を代表して皆様にご挨拶をさせていただきます.

本日は、東京都市大学学長三木千壽様、五島育英会理事長泉康幸様をはじめ、五島育英会、教職員の関係各位、そして先ほど講演頂きました津田雄一様のご参加を賜りました。改めて御礼申し上げます。

本日先程開催しました2023年度総会では138人もの多くの方に参加いただきました。昨年に引き続き、直接会場の大学に足を運べない方、遠方に在住の方にも参加いただきたくインターネットツールを準備させていただきました。多くの方に参加頂きました。

総会後の講演では JAXA 宇宙科学研究所の津田雄一様に

講演いただきました。「**星のかけらを採りに行く:はやぶさ2の技術とマネージメント」**のテーマでお話を頂きました。本プロジェクト推進し、「はやぶさ2」が月面着陸するまでの技術課題と課題の解決のための取り組み. マネージメント、そしてその達成技術の確かさの検証、さらにはこれからの宇宙未来をお話しいただきました。講演会には卒業生はもとより、現役学生、大学教職員関係者の多くの方に参加頂きました。開催主催者として御礼申しあげます。

さて、東京都市大学校友会は、2009年に東京都市大学が発足し、その4年後に第一期生が卒業する2013年に発足しました。そして本年2023年に発足10周年となります。10周年を迎えるに当たり2021年から、様々な事業企画し計画実行してまいりました。

10周年の事業として、大学はもとより卒業生の一層の活躍を、そして相互親睦の活性化を願ってさまざまな記念事業を進めるに当たり、その共有テーマとしての標語を「つなぐつながる」としました。その具体的な取り組みとして、現在校友会は全国道府県に44支部があり、それぞれの地方で活躍していますが、最後の発足支部として昨年度東京支部を立ち上げました。また、地球上の多くの国々で活躍している卒業生との交流の和を広げたいとの思いで、まずは米国支部を昨年11月に発足させました。国内はもとより、諸外国に在住の卒業生の皆様との「つなぐつながる」を目指していきたいと思います。

さらには、卒業生の皆様の生涯教育の場を提供する、自己のスキルを考える、または趣味の醸成を図るためのヒントを提供する取り組みとして「卒業生のためのキャリア支援プログラム」を発足させました。これまでに2講演をWEBにて実施しました、引き続きそのプログラムを計画実行します。開催ごとにHP上、もしくは校友オンラインにて広報いたしますので、積極的な参加をお願いするとともに 皆様個々人のスキルアップにつなげていただけることを期待します。

そして今10周年を祝して、そして2029年に迎える大学創立100周年を迎えるにあたり、皆様と共に「つなぐつながる」を共感する取り組みとして

本年9月に セルリアンタワー渋谷東急ホテルにて「森山良子ディナショー」を企画しました. 皆様の参加をお願いいたします.

最後になりましたが、コロナ禍にあって、卒業生の集う場としての行事を控えてきましたが、今日の懇 親会は久しぶりの直接の交流の場となります、大いに懇談されますことを期待します。